



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

El "Big Brother" recuerda

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, afirmó que la "prioridad de prioridades" son las reformas de la presidenta Claudia Sheinbaum, y advirtió a los legisla-

dores de Morena que "nadie va a votar en contra de la 4T".

Y quien lo haga, tendrá que atenerse a las consecuencias, quiso decir, porque están permanentemente vigilados por el Ejecutivo.

O sea, el "Big Brother" en acción, comentan los integrantes de los partidos de oposición y los observadores políticos objetivos e imparciales (término que no les gusta algunos lectores de esta columna), quienes comparan las expresiones de la señora secretaria con algunos pasajes de la novela distópica "1984", de Eric Arthur Blair, mejor conocido en el mundo de la política y la literatura como George Orwell, en donde los ciudadanos viven en un país dominado por un gobierno totalitario que los mantiene en constante vigilancia y los espía para mantener el orden, la unidad y la disciplina.

"Dedíquense a lo de las leyes y a lo que les encargaron del territorio, eso es de máxima importancia, es la prioridad de las prioridades, nosotros lo vemos y sabemos, quiénes vienen a la votación, quienes faltan, quienes están enfermitos también, y quienes votan en contra...", les recordó a los legisladores la secretaria de Gobernación.

Con esa advertencia, Rosa Icela Rodríguez sentenció: "Entonces estamos ciertos de que hay una buena confianza y voluntad de su parte, nosotros no tenemos ninguna desconfianza

y por aquí no pensamos que nadie va a votar en contra de la cuarta transformación".

¡Y menos con las veladas amenazas que profirió a los legisladores de su partido!, apuntan los observadores. La funcionaria les pidió aprobar las reformas del Infonavit, la que prohíbe el maíz transgénico, expedir las leyes secundarias de la reforma judicial, armonizar la Ley de la Guardia Nacional y la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, además de la creación de una ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia "para fortalecer y profesionalizar a las instituciones de seguridad pública". Les recordó que lo anterior es una gran responsabilidad que les permitirá hacer historia.

"Saben que están haciendo historia, y saben de la importancia de su trabajo, no me queda ninguna recomendación más que hacer, solamente la parte de que tienen que cuidar a México porque ustedes son las que llevan sobre sus hombros.

Nosotros estamos en el ejecutivo, pero el legislativo es muy importante", insistió.

En la novela referida de George Orwell, todos los integrantes del partido que "se salían del huacal" y andaban "alborotando el gallinero" a escondidas del "Big Brother" eran torturados en el "Ministerio del Amor" donde "les lavaban el coco", y aprendían a ser leales a

La funcionaria les pidió aprobar las reformas del Infonavit, la que prohíbe el maíz transgénico, expedir las leyes secundarias de la reforma judicial, armonizar la Ley de la Guardia Nacional y la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, además de la creación de una ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia "para fortalecer y profesionalizar a las instituciones de seguridad pública"

las causas del partido.

¿Estarán pensando los dueños de Morena utilizar la misma metodología no sólo con los legisladores sino con todos aquellos que se encuentran en la primera línea del partido?

Por lo pronto, Ricardo Monreal, quien "pastorea" a los diputados guindas, se apresuró a declarar que "sin titubeos" y "con lealtad", apoyarán a la presidenta Sheinbaum en todo lo que se le ofrezca.



Foto: Cuartoscuro